

## Jury

Ein interessantes Konzept, das sich gegen den Mainstream der Einbauküchen richtet und deren Aufbau in Frage stellt. Umzugstauglich und flexibel in der Kombination bietet das Modulsystem alles, was eine Küche tatsächlich benötigt. Die Module mit ihren soften Rundungen zeigen auf den ersten Blick, das hier freies Kombinieren möglich ist.

An interesting concept that calls mainstream fitted kitchens and their construction into question. Besides enabling owners to create whatever combinations they like and take their kitchen along next time they move house, the modular system has everything a kitchen actually needs. The softly rounded modules signal their permutability at first glance.

## Hersteller / Manufacturer

Stadtnomaden GmbH  
Stuttgart

## Design

Inhouse  
Linda Krapf, Oliver Krapf

## Vertrieb / Distributor

Stadtnomaden GmbH  
Stuttgart

Seit der Wiederentdeckung der Küche als zentraler Lebensmittelpunkt des modernen Menschen wurden unzählige Küchenlösungen ersonnen. Im Trend liegen dabei Modulsysteme, die durch ihre Zerlegbarkeit individuelle Zusammenstellungen erlauben und sich so auf die jeweilige Raum- und Anschluss-Situation anpassen lassen. Formal an die Vorgängerlösung angelehnt, zeichnet sich A la carte II durch komfortable Ausstattungsmerkmale wie ein integriertes Abfallsystem und serienmäßige Auszüge aus. Die einzelnen Module, allseitig wie ein Möbelstück gestaltet, können einzeln, als Block oder Zeile gestellt werden. Untereinander werden die Module per Magnet gekoppelt, wobei der entstehende Zwischenraum durch einsetzbares Zubehör wie ein Schneidbrett oder ein Abtropfgitter nutzbar wird. Abnehmbare Rückwände erleichtern Geräteinstallationen und Verkabelungen.

Since the kitchen's rediscovery as the epicentre of our modern lives, countless kitchen solutions have been devised to do justice to this important role. Modular systems are one of the trends to emerge: because they can be broken down into self-contained elements, they permit individual combinations that can be adapted to the space and connections available. While its design echoes that of the predecessor model, A la carte II has been equipped with a variety of convenient additions including an integrated waste sorting system and pullouts as a standard feature. The individual modules, which are designed to look like furniture from all sides, can either be used individually or grouped in blocks and rows. The modules are connected with one another by magnet, leaving a gap at the top that can be used to accommodate accessories like a cutting board or drainer. Removable rear walls simplify the installation of appliances and cabling.



## Jury

Schnörkellos und aufgeräumt präsentiert sich die Armatur für die Küche. Die Formentwicklung aus der tieferen Basis hin zum runden Querschnitt verläuft prägnant und passt zum seitlich addierten Mischer mit seinem großen Hebel. Auch die Stopp-Funktion an der Auslaufspitze dient der besseren Handhabung.

The kitchen mixer has been given a neat, fuss-free appearance. The way the shape transitions from the lower base into the round cross section is very striking and a good fit with the design of the big lever on the side. The stop function at the tip of the spout also makes for better handling.

## Hersteller / Manufacturer

Hansgrohe SE  
Schiltach

## Design

Antonio Citterio Patricia Viel  
and Partners  
Mailand / Milan  
Italien / Italy

## Vertrieb / Distributor

Hansgrohe Deutschland  
Vertriebs GmbH  
Schiltach

Der schlanke, elegante Grundkörper der Mischarmatur wird durch den markanten Griff zusätzlich akzentuiert. Seine Länge und Flächigkeit gewährleisten ein präzises Bedienen beim Öffnen und beim Einstellen der Temperatur, auch mit seifigen Händen. Zusätzlich lässt sich der Wasserfluss per Select-Taste am Kopf der Armatur bequem an- und ausstellen – auch per Ellbogen, Unterarm oder Handrücken. Diese Funktion basiert auf einem rein mechanischen, voll integrierten Prinzip und benötigt weder aktive Ventile noch Zusatzgeräte.

Der Einhebel-Mischer ist mit Schwenkauslauf oder optional mit Ausziehauslauf erhältlich.

The slender, elegant main body of the mixer is accentuated by the striking handle. Its length and flatness ensure great precision when adjusting the flow and temperature, even with soapy hands. The Select button on the head of the mixer provides a convenient alternative for turning the water on and off – and can be operated with an elbow, lower arm or the back of a hand. This function is based on a purely mechanical, fully integrated principle and requires neither active valves nor any additional attachments.

The swivel spout of the single-lever mixer is also available with an optional pull-out spout.

